

DE CARA A LOS COMICIOS DE 2023

Avanza IEEM en reclutamiento de ejército electoral

Este mes se evaluará a quienes serán vocales, consejeros y monitoristas en las elecciones por la gubernatura del año próximo

GERARDO GARCÍA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) avanza en el reclutamiento del ejército electoral con el que organizará la elección a gobernador, pues ya han cerrado todas las convocatorias y ha publicado los folios de los que siguen en el proceso de selección por un cargo de vocal, consejero y monitoristas.

Con lo anterior, el órgano electoral mexiquense durante el mes de noviembre llevará a cabo las etapas trascendentales para elegir a los que ocuparán dichos espacios, como es la valoración de conocimiento y currícula y la entrevista.

De acuerdo al calendario electoral el IEEM deberá haber concluido con el reclutamiento de vocales, consejeros y monitoristas durante diciembre y los primeros días de 2023, pues en todos los casos deberán ya estar activos una vez que inicie el proceso electoral a gobernador, a más tardar el 7 de enero.

Para el caso de los vocales en total se buscan 135, de ellos 45 fungirán como ejecutivas, de organización y capacitación, respectivamente, para integrar las 45 Juntas Distritales de la entidad.

Entre las principales responsa-



bilidades que tendrán es conocer el número de casillas y ubicación para la jornada electoral; la capacitación de personas de las mesas directivas o la selección de los observadores electorales, entre otros.

En las consejerías municipales en total se elegirán a 540 de ellos 270 serán propietarios y 270 suplentes.

Entre sus actividades será intervenir en el proceso electoral; opinar sobre la instalación de casillas; atenderán la petición de los partidos y finalmente su intervención en los cómputos distritales.

Tanto los vocales como los consejeros electorales, conformaron los órganos desconcentrados que coadyuvará con el Consejo General para la contienda para renovar la gubernatura estatal.

▲ Se elegirá a quienes vigilarán el proceso electoral. Foto especial

Por otra parte, el IEEM requerirá de apenas 170 monitoristas para que den seguimiento a las publicaciones de los partidos políticos y los eventuales candidatos.

Del catálogo aprobado este ejército monitoreará a un total de 200 medios de comunicación, tanto nacional, estatal y locales.

Al respecto, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido Gómez, destacó la respuesta que se ha tenido en cada una de las convocatorias e indicó que continúan en cada una de las sus etapas posteriores "todos los procesos están siguiendo su curso", indicó.